



「体験入学より」学校は楽しいことがいっぱいあるよ!



ひ：人や生き物、持ち物を大切に
が：頑張り（目標に向かって）
し：幸せになる野市東小（みんなが）

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

一日体験入学をしました

1月27日(金)の午前中、来年度入学生を対象に、一日体験入学を行いました。野市東保育所や野市東幼稚園、その他の園所の年長児約35名ほどが来校しました。学校長の話が終わると、5年生と一緒に2つのグループに分かれて校内巡り(主に1・2階)をしました。そのあと、1年1組と2組の教室で、1年生と交流をしました。1年生は、小学校の行事や生活の話をしたり、一緒に絵を描いたり、手作りのプレゼントを渡したりして、楽しい時間を過ごしました。4月7日(金)の入学式が楽しみです!

岡本彌太文学賞入選作品より

第22回岡本彌太文学賞の表彰式が、1月28日(土)の午後、弁天座で行われました。入選した本校児童の詩と俳句(卒業生を含む)をご鑑賞ください。どの詩も、日常の出来事や感じたことを、素直な気持ちで表現した詩です。

俳句についても、色々こりすぎず、素直な気持ちや感じたことを17音で表現しています。本校卒業生の作品は、投手としてマウンドに立つ本人の様子や場面が様々に想像できます。某テレビ番組に出ても、第一位に輝きそうです。子どもたちのお手本となる俳句です。

<詩の部門>

優秀 「あさがおと虫」 四年 Kawakubo,H.

朝起きたら
あさがおに虫がついていた
ぼくはびつくりした
それは
くさいくさいかめ虫だったから
色は黒、十びき以上もいた
あさがおは
あまりにもくさかった
葉っぱもかまれて
かわいそうに見えた
ぼくはでこびんで
かめ虫を追い出した
次の日
かめ虫はふえていた
どんどんふえていく
ぼくはあさがおが
もつとかわいそうになった



優良 「仲良くなろう」 四年 Sano,H.

ぼくはクワガタをかっています
とても仲良しです
毎日手を置いて何もしません
ペリーをあげても静かです
はさまれないからうれしいです
ストレスをためないようにしています
ある日
ペリーをやるうとする
クワガタがいませんでした
土をさわるとクワガタがいま
ほつとしてどそうとすると...
ガシッ
はさまれちゃいました
とても良かったです
ぼくは思いました
仲良くなれていなかった
もつと努力します



優良 「おばあちゃんち」 四年 Komatsu,S.

夏休み
ぼくはおばあちゃんちにいました
宿題をして
アイスを食べ
昼ねをして
いい夢を見ました
おばあちゃんちは
安心するなあ



選外 「まごころのいけど」 Ohnishi,A.

十二月の大雪に、一月の寒波
この冬はまごころのいけどや
毎朝西門での見守りが日課なもので、
極暖の靴下を買いました。
感染症拡大も心配したけど、
みなさんのおかげで収束状態
油断は禁物、早う来て!

<俳句の部門>

優良 四年 Akagi,N.

すずしさが 体の中に入りこむ

やきいもの 中がむらさき しい予感 四年 Kitamura,S.

寒さをねすこしかんじる 秋がすき 四年 Tadokoro,K.

夏休み 自由けんきゆう がんばった 四年 Hanaguchi,A.

最優秀 野市中三年(本校卒業生)
Nishiyama,H.

汗ぬぐい
ふつと息はき
投球へ



【本校の感染症の状況について】

2月1日(水)朝現在の感染症の拡大状況ですが、新型コロナウイルスやインフルエンザ、感染性胃腸炎等は、収束状態にあります。県の対応の目安も下がりましたが、今後も感染症対策を継続していきます。

<切り取り線>

※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()